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第１号 

今代の生徒会の活動目標 
1.生徒会新聞の毎月発行  

前代の「読みやすい生徒会新聞」を継続し、新聞を毎月発刊します。今までどお

り先生紹介のコーナーを行い、新連載として、高校副会長の八ツ橋さんが描く４

コママンガを掲載します！ ４コママンガのネタは皆さんからも募集する予定で

す。お待ちしています！ 

2.新企画生徒会ラジオの開催 

生徒会主催で月に１回、昼休みの時間帯にラジオを開催します。内容は、生徒会

の活動内容の報告などを行う予定です。 

3.目安箱や要望書の対応 

前代の生徒会と同様に頂いた投書は必ず全てに目を通し、随時返答します。 

生徒会長 武原慈恩 

高校副会長 八ツ橋由妃  中学副会長 尾上陽咲 

高校書記 美原惇那     中学書記 林田緋奈乃 

皆さんこんにちは。11月より活動を開始した、48代生徒会です。 

もう2022年も終わってしまいますね。一年間という短い期間ではありますが、様々な仕事に取り組

んでいく生徒会でありたいと思っています。私たち生徒会メンバーの目標は、親しみやすく、もっと

生徒会の存在を皆に知ってもらえるような生徒会を作ることです。生徒会新聞や１月から行う予定の

生徒会ラジオなどを通じて、ちょっとでも生徒会に興味、関心を持っていただきたいです。この生徒

会新聞も、マンガや雑誌みたいな感覚で楽しんで読んでくださると嬉しいです。 

他にも、生徒の皆さんにより楽しんでいただけるように、ちょっとしたイベントを企画していきた

いと思います。もちろんこれらの目標は一筋縄でいくようなものではありません。各専門委員会や皆

さんと協力して、この目標を達成できるように全力で、まっすぐに、生徒会メンバー一丸となって取

り組んでいきたいと思っています。 

48代生徒会をよろしくお願いします！ そして良いお年を！ 

ご
挨
拶 

先生紹介 今回は三木先生を紹介します！ 
 

高ⅢＢ組担任で、柔道部顧問、国語科の三木先生。教師になっ 

たきっかけは、中学生の時の担任だった英語の先生がとても面 

白く、教師という職業に憧れを抱いたことだそうです。もし教師

でなかったら雑誌の編集者になっていたかなとおっしゃいました。 

好きな食べ物は、餃子とチョコで、特に好きなのはイチゴ味のチョコが好きな

んだそうです。休日は、家でゲームをしたり、コーヒーショップ巡りをしておられ

ます。コーヒー豆から挽いてくれる小さなお店が好きなのだとか……。街の喫茶

店に行けば三木先生と会えるかもしれませんね。 

最後には奈良学生に向けて、「今を大切に！ 今を頑張れ！」というお言葉をい

ただきました。 

僕も会長としてこれからの仕事にしっかりと向き合い、頑張っていきます。 

みなさんもそれぞれ、今やるべきことに一生懸命取り組んでいきましょう！ 

 

三木先生、ご協力ありがとうございました！ 

「カシオペヤ」の由来とは？ 
今代の生徒会新聞の名前は「カシオペヤ」。 

5 つの星を私たち生徒会メンバーと重ね、見つけやすい星ということから、生徒会

の知名度を上げていくという目標と重ねる意味で、「カシオペヤ」としました。  

カシオペヤのように、明るくて見つけやすい星になれるよう全力で頑張ります！ 
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切り替えが早い。仕事

への情熱が凄い。 
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紅茶好きで機械系に強

い。ちょっと抜けてる。 
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凄く真面目。どんな仕

事もこなしてくれる。 

美
み

原
はら

惇
あつ

那
な

 
いつも新しい視点を

くれる。明るい。 
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ものすごい天然でたまに

心配になる。いつも元気。 


